

《学校だより》 ～「朝食・家庭学習・読書」の習慣を育てましょう～



さくら

桜小HP



令和4年度

6月29日

第4号

小樽市立桜小学校



《重点教育目標》 おだやかさを土台とした、ひとりだちする子の育成～自律の力を育む～

暑いからこそ、姿勢を正して！

学校長 水口正紀

ようやく夏らしい暑さがやってきたと思ったのもつかの間、しばらくは雨模様の天気が続くようです。暑すぎるのも困りますが、7月には清々しい夏の到来を期待したいところです。

さて6月は、遠足、修学旅行を予定通り実施することができました。また、桜小体育の日や保護者参観日の実施、3年ぶりのPTA活動の再開やPTA学級レクなど、ようやく、学校生活のリズムが戻ってきたと感じております。子どもたちは、勉強時間には集中して取り組み、休み時間にはグラウンドや体育館で大いに遊ぶなど、とても元気に過ごしております。

10日（金）に行われた遠足は、最高の天気の中で無事終了することができました。友達と一緒におしゃべりしながら歩いた遊歩道。汗をいっぱいかきながら、めいっぱい遊んだ公園。とてもおいしかったお弁当や楽しみだったおやつ。子どもたちの笑顔輝く、大満足の日となりました。また、16日（水）17日（木）には、6年生の修学旅行がありました。修学旅行実行委員としおり担当のメンバーが中心となつてしおりを作成したり、行動班の仲間と計画を立てたりと、すべて自分たちで準備を進めました。たくさんの楽しい思い出と共に友達との絆を深めた実りある修学旅行となりました。

子どもたちは、行事を乗り越えるごとに成長すると言われます。桜小体育の日や遠足、修学旅行などを通して、子どもたちは一段と大きく成長しました。最後まで諦めないでやり遂げる力、困っている子へのおもいやりや仲間との協力など、多くのことを学びました。そして、大切なのはこの経験をこれからの生活に生かすことです。芽生えてきた小さな自信が大きく膨らむように、前向きな気持ちで学校生活を送れるように、子どもたちに寄り添い、励ましの声を送り続けたいと思います。

早いもので、夏休みまであと1ヶ月を切りました。先日の全校朝会では、いい姿勢で勉強するように『立腰（りつよう）』をがんばろうという話をしました。

立腰とは・・・腰を立たせ、良い姿勢ですわること

《効用は》

・やる気がおこる ・集中力がつく ・持続力がつく

《なぜ？（理由）》

「立腰により、肺が圧迫されずに、脳や体全体に酸素が送りこまれ、やる気や集中力が増す。」とされています。



『姿勢を良くする』『しっかり話を聞く』この2つは、学校生活に限らず、社会生活を送っていく上でも、真っ先に求められるものです。子どもたちにとっては、耳にたこができるほど言われていることですが、確実に身につかせなければならないことでもあるのです。

昨年の児童アンケートでは、『良い姿勢で勉強』は4点満点中3点と他項目に比べ低くなっていました。『背筋をすっと伸ばして座る』ことは、大人にとっても簡単なことではありません。だからこそ、小学校時代に身につけさせてあげたいと思うのです。

暑いからこそ姿勢を正して！残り1ヶ月、充実した毎日を送れるように努めて参ります。保護者の皆様には、変わらぬご支援ご協力をお願いいたします。

頑張っ歩いて「遠足」

6月10日（金）に遠足がありました。1年生は「平磯公園」、2年生は「築港臨海公園」、3年生は「朝里川公園」、4年生は「ながら公園」、5年生は「小樽公園」、6年生は「入船公園」まで歩いて行ってきました。天気にも恵まれ、気持ちのよい遠足となりました。



楽しかった

「修学旅行」

6月15日（水）、16日（木）の両日、6年生の修学旅行を実施しました。1日目は、ウポポイ、北黄金



ウポポイにて



勾玉制作体験



伊達時代村にて

貝塚、2日目は、登別伊達時代村、千歳水族館の各所にて、体験活動や施設見学を行いました。宿泊先の登別温泉「ホテルまほろば」では、バイキングでおいしい食事を食べたり、部屋で交流を深めたりして仲間と楽しいひとときを過ごしました。

今年の修学旅行は、新型コロナウイルス感染症の影響により、バスの台数を増やしたり、部屋の人数を減らしたりと様々な感染症対策を講じながらの旅行となりましたが、たくさん学び、たくさん楽しむことができました。6年生にとって大変有意義な2日間となりました。



稚魚放流体験

「命」を守る ～もしもの時に備えて～

6月21日（火）避難訓練を行いました。実際外に避難するのは3年ぶりのことでした。

今回は授業中に家庭科室から出火したことを想定し、グラウンドに避難しました。災害はいつ何時起こるかわかりません。実際に起こったときに、冷静に対処することが大切です。これからも、もしもの時に備えて訓練をしていきます。



「子どもたちの安全・安心を守るキャンペーン」 ～寄り添う気持ち 大切に～

すでにお知らせしておりますが、小樽市では6月13日から7月31日までの期間を、いじめの防止や情報モラル教育の推進、児童虐待防止など、子どもが安全で安心な学校生活を送ることができるように、学校・家庭・地域・関係機関が一体となって取り組む強調期間としております。御家庭でもこれまで同様に、日々の様子を観察するとともに、人との望ましい関わり方や地域など公共の場での過ごし方、命の大切さなどについて今一度話し合っていたいただきたいと思います。

いつでも相談を！

今年度も小樽市内の全小学校にスクールカウンセラーが配置されており、桜小学校にも月2回程度来校します。

いじめや不登校など学校生活の悩みや不安に対する子どもたちの相談のほか、保護者の方の子育ての悩みなども相談することができますので、ぜひご活用ください。

相談を希望される方は、時間を調整しますので、学校（教頭）まで連絡願います。

◎氏名 森 眞由美 カウンセラー

◎相談時間 10:30～16:30

◎相談場所 桜小学校会議室

◎来校日（6～9月分）

6/29、7/13、8/24、9/8、9/21、9/27



おたる潮まつり

感染状況を鑑み、今年度、潮まつりのねりこみについては、桜小学校、PTAとしての参加はしないこととしました。

個別参加をご希望の方は、本日配付しました小樽市教育委員会からのお知らせをご参照ください。